









Consejo Sectorial Ciudadano

para la Planeación, Medición y Evaluación

Seguridad



¿Qué son los Consejos Sectoriales Ciudadanos?

Son órganos auxiliares consultivos de la administración pública que, a través de recomendaciones colegiadas, inciden en la planeación y la mejora de la efectividad, la consistencia y la calidad de las políticas públicas en el Estado de Jalisco.



¿Qué hacen los consejos?

En sesiones periódicas (al menos dos al año), participan en la elaboración de los Planes Sectoriales que integran el Plan Estatal de Gobernanza y Desarrollo de Jalisco, y las políticas públicas que de ellos deriven, e impulsan y fortalecen los espacios de diálogo y co-creación en los sectores.

Además, dan seguimiento periódico del cumplimiento de objetivos e indicadores, de la implementación de los programas y las metas plasmadas en los planes y las políticas públicas que de ellos deriven. Así mismo, proponen mecanismos de seguimiento y evaluación participativa de las políticas públicas del sector.

Entre sus principales funciones se encuentran:

- I. Participar en la elaboración de los Planes Sectoriales que integran el Plan Estatal de Gobernanza y Desarrollo, así como de los programas y las políticas que de ellos deriven;
- II. Impulsar y fortalecer los espacios de diálogo y co-creación en los sectores que componen el Consejo en sus diferentes temáticas;
- III. Dar seguimiento periódico del cumplimiento de objetivos e indicadores del Plan Estatal, de los planes, programas y políticas que de este deriven;
- IV. Emitir sugerencias y recomendaciones la estrategia y los mecanismos de seguimiento y evaluación del Plan Estatal, de los planes, programas y políticas que de este deriven;
- V. Garantizar la transparencia, objetividad y rigor técnico en los trabajos en materia de Planeación, Monitoreo y Evaluación Participativa de los Consejos.

Estructura de los Consejos





Ricardo Sánchez Beruben, Coordinador General Estratégico de Seguridad [Presidente del Consejo]

Margarita Cristina Sierra Díaz de Rivera, Secretaria de Planeación y Participación Ciudadana [Secretaria Ejecutiva]

Juan Enrique Ibarra Pedroza, Secretario General de Gobierno [Consejero permanente]

Hugo Luna Vázquez, Jefe de Gabinete [Consejero permanente]

Juan Partida Morales, Secretario de la Hacienda Pública [Consejero permanente]

Mónica Ballescá Ramírez, Directora General de Planeación y Evaluación Participativa [Secretaria Técnica de Gobernanza]

Pedro Tomás Fernández Ordaz [Secretario Técnico de Gabinete]

Integrantes Ciudadanos

Locales

Alberto Bayardo Pérez Arce Instituto Tecnológico y de Estudios Superiores de Occidente (ITESO), Académico

derechos humanos, políticas públicas y participación ciudadana

& Nancy Patricia Castañeda Rosales Red de Mujeres Jóvenes por la Democracia Paritaria. Colaboradora [género]

Ana Fátima López Iturrios Colectivo Con Nosotras, Coordinadora General [género]

& Francisco José Gutiérrez Rodríguez Universidad de Guadalajara (UdeG), Académico en psicología forense

María Eugenia Suárez de Garay Universidad de Guadalajara (UdeG), Académica en estudios de género, socio-

culturales y policiales

👭 Sara Valenzuela López 🛮 Voz Pro Salud Mental Jalisco A.C., Directora General

898 Paulo Octavio Gutiérrez Pérez Ciudades más seguras en Guadalajara, Integrante

RR José Andrés Colomo Guajardo Universidad Panamericana, Académico

Remanuel Rojas Botello Delibera, A.C., Presidente

📯 Francisco Ignacio Franco Gabriel 🏻 programa APREVIO, Coordinador

AR Luis Joaquín Méndez Especialista en Gestión Pública, Derechos Humanos y Seguridad Pública

Nacionales

AR Carlos Juárez Cruz Programa en México, Instituto para la Economía y la Paz Coordinador

Mariana Campos Villaseñor México Evalúa, Directora General

AM Haydeé Pérez Garrido Fundar Centro de Análisis e Investigación, Directora Ejecutiva

(invitada especial permanente)

Integrantes Gubernamentales

Permanentes

Luis Joaquín Méndez Ruiz Fiscalía del Estado de Jalisco, Titular

Juan Bosco Agustín Pacheco Medrano Secretaría de Seguridad Pública, Titular

Gustavo Quezada Esparza Instituto Jalisciense de Ciencias Forenses, Director General

Alejandro Plaza Arriola Centro de Coordinación, Control, Comunicaciones y Cómputo del Estado de

Jalisco, Director General

Agustín de Jesús Rentería Godínez Consejo Estatal de Seguridad Pública, Secretario Ejecutivo

Concepción Guadalupe Lomelí Delgado Secretaría de Seguridad, Directora General de Prevención del Delito

No permanentes

Gerardo Ignacio de la Cruz Tovar Fiscalía Especializada en Combate a la Corrupción, Titular

Ana Isabel Cortés Coronado Consejo Ciudadano de Seguridad y Procuración de Justicia, Sec. Ejecutiva

Miguel Ángel López Alba Secretario Ejecutivo del Consejo de la Coordinación para la Implementación del

Nuevo Sistema de Justicia Penal para el Estado de Jalisco

Josué Neftalí de la Torre Parra Industria Jalisciense de Rehabilitación Social (INJALRESO), Director



Integrantes ciudadanos locales







María Eugenia Suárez de Garay Académica, Universidad de Guadalajara

Profesora investigadora de la Universidad de Guadalajara. Licenciada en Ciencias de la Comunicación por el Instituto Tecnológico de Estudios Superiores de Occidente. Maestra en Antropología Aplicada y doctora en Antropología Social por la Universidad de Barcelona. Sus líneas de investigación son: estudios de género y socioculturales; estudios policiales, específicamente en temas relacionados con culturas policiales, transformación de las organizaciones policiales y procesos de reforma policial democrática; estudios sobre seguridad ciudadana y prevención de la violencia y el delito.





Nancy Patricia Castañeda Rosales

Colaboradora de Red de Mujeres Jóvenes por la Democracia Paritaria [género]

Licenciada en Trabajo Social por Universidad de Guadalajara; cuenta con Especialidad en Estudios de género, estado y derecho en las políticas y en Administración Pública municipal, ambas por el Instituto de Administración Pública del Estado de Jalisco y sus Municipios, A.C. Ha profundizado estudios en temas de Técnicas legislativas; Igualdad y erradicación de la violencia política y participó en la cátedra UNESCO Escuela para liderazgo de las mujeres jóvenes e indígenas de Jalisco. En lo profesional, se ha desempeñado como Asesora de Igualdad de Género en el H. Ayuntamiento de Guadalajara; ha sido Trabajadora social del Centro de Justicia para las Mujeres en Jalisco; Directora de proyectos de Mujeres con Manos Unidas, A.C. Ha colaborado como panelista en diverso talleres de género y derechos humanos, perspectiva de género en la administración pública; feminismo en Jalisco, en otras. Ha participado en distintas conferencias tales como Conferencia nosotras con nosotras; Violencia intrafamiliar; Hablemos de todas y todos; Participación política de las mujeres.





Alberto Bayardo Pérez Arce

Académico, Instituto Tecnológico y de Estudios Superiores de Occidente (ITESO)

Doctor en Ciencias Económico Administrativas con especialidad en Políticas Públicas por la Universidad de Guadalajara. Maestro en Política y Gestión Pública por el Instituto Tecnológico y de Estudios Superiores de Occidente (ITESO) y licenciado en Filosofía por la Universidad del Valle de Atemajac (UNIVA). Entre sus principales campos de estudio se encuentran los derechos humanos, políticas públicas, estudios legislativos y la participación ciudadana.



Ana Fátima López Iturríos Consultora, temas de género

Maestra en Derechos Humanos y Paz por el Instituto Tecnológico y de Estudios Superiores de Occidente (ITESO). Especialista en Estudios de Género por la Universidad Pedagógica Nacional sus líneas de investigación son participación política de las mujeres, liderazgos femeninos, violencia política y políticas públicas para la igualdad de género. Forma parte del Observatorio de Participación Política de la Mujer en el Estado de Jalisco como experta independiente. A su vez, es integrante del Colectivo Con Nosotras. En la administración pública ha sido Directora de área en la Dirección General de Igualdad de Derechos y Paridad de Género, de la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder judicial de la Federación.









Francisco José Gutiérrez Rodríguez Académico, Universidad de Guadalajara

Maestro en Ciencias de la Salud Pública y Licenciado en Psicología por la Universidad de Guadalajara. Es Director del Centro de Estudios e Investigaciones en Psicología Forense CUCS; Director de la División Profesional de Psicología Forense del Colegio de Profesionales de la Psicología en el Estado de Jalisco; Director de la División Profesional de Psicología Jurídica de la Sociedad de Egresados de la Lic. En Psicología de la U de G y Director General de CONTACTO CONSULTORES Especializados en Psicología. Asimismo es Jefe del Departamento y Académico de Psicología Básica del Centro Universitario de Ciencias de la Salud de la Universidad de Guadalajara. Cuenta con certificaciones en Perito Psicólogo Psicología Clínica Familiar, Psicología Familiar, Psicología Forense, Psicología Infantil, Psicología Jurídica, Psicólogo Forense y Criminológica por algunos organizaciones como la Federación Nacional de Colegios, Sociedades y Asociaciones de Psicólogos de México (FENAPSIME) y el Colegio Mexicano de Ciencias Forenses A.C.



Sara Valenzuela López

Directora de Voz pro Salud Metal Jalisco, A.C.

Licenciada en Q.F.B. con posgrado en Técnicas de Enseñanza y Educación Especial. En la iniciativa privada se ha desempeñado como asesor técnico, gerente de proyectos de logística y control de calidad. Ha sido Asesor Académico y docente del idioma Inglés de la SEJ. Destaca su labor de servicio a la comunidad, al ser miembro del Consejo de Salud Mental Jalisco; de la Asociación Mundial de Rehabilitación Psicosocial; del Observatorio de Niñas y Niños de la CEDHJ; consejero del Consejo de Discapacidad de Zapopan y del Comité de Bioética del Instituto de Salud Mental Jalisco; Representante de Jalisco ante CONADIS y de la Coalición por la Discapacidad Jalisco; cofundadora de Guadalajara Clubhouse A.C.; Directora General y miembro activo de Voz Pro Salud Mental Jalisco A.C. y voluntaria en Armada Blanca A.C.





José Andrés Colomo Guajardo Académico, Universidad Panamericana

Licenciado en Derecho, por la Universidad Iberoamericana. Cuenta con maestría en Investigación Jurídica por la Universidad Abat Oliba en Barcelona, España. Realizó estudios de doctorado en Derecho en la Universidad Panamericana, actualmente trabaja en su tesis doctoral. En los últimos 15 años se ha desempeñado y especializado como consultor en temas de corrupción y seguridad ciudadana para diversas organizaciones nacionales e internacionales Ha brindado asistencia técnica en materia de reforma policial a más de 20 instituciones en el país. Es profesor en la licenciatura y en el posgrado en la Facultad de Derecho de la Universidad Panamericana.



Emmanuel Rojas Botello

Presidente de Delibera, A.C.

Licenciado en Historia por la Universidad Michoacana de San Nicolás de Hidalgo, Maestro en Comunicación por la Universidad de Guadalajara, en la línea de Comunicación Política y Medios de Difusión; y Doctor en Ciencia Política por la Universidad de Guadalajara, en la línea de Cultura Política, Sociedad Civil, Ciudadanía y Movimientos Sociales. Actual presidente de Delibera A.C. y miembro desde 2017. Miembro de la Coordinación Académica del Programa de Formación en materia de Desaparición Forzada de Personas, Desaparición Cometida por Particulares y del Sistema Nacional de Búsqueda de Personas para el Estado de Jalisco 2020.







Francisco Ignacio Franco Gabriel

Coordinador de la Agenda de Prevención de la Violencia (APREVIO)

Licenciado en Estudios Políticos y de Gobierno por la Universidad de Guadalajara, cuenta con especialidad en gestión pública y se ha desempeñado principalmente en el desarrollo de proyectos sociales en organizaciones de la sociedad civil. Actualmente coordina la Agenda de Prevención de la Violencia (APREVIO) iniciativa impulsada por Corporativa de Fundaciones, A.C. y la Agencia de los Estados Unidos para el Desarrollo Internacional (USAID) buscando fortalecer y articular el sistema local en materia de prevención y atención de la violencia dentro del área metropolitana de Guadalajara.





Integrantes permanentes nacionales





Carlos Juárez Cruz

Coordinador, programa en México, Instituto para la Economía y la Paz

Coordinador en México del Instituto para la Economía y Paz, un laboratorio de ideas para la promoción de mediciones nacionales e internacionales sobre la paz y su incidencia económica, social y cultural. Anteriormente, fue Director de Transparencia y Políticas Públicas del Gobierno Municipal de Acapulco, Guerrero. Es Licenciado en Economía, Maestro en Administración Pública y Maestro en Políticas de Desarrollo Internacional, esto último por la Universidad de Duke (EUA). En el campo académico, ha desarrollado investigaciones sobre medición de la pobreza y desigualdad, finanzas públicas, transparencia y combate a la corrupción.





Mariana Campos Villaseñor Directora General, México Evalúa

Maestra en Public Policy and Management por la Universidad Carnegie Mellon, egresada de la licenciatura en Economía del Instituto Tecnológico Autónomo de México (ITAM).Con una destacada trayectoria de 20 años como analista y evaluadora de políticas públicas; se ha especializado en finanzas públicas, economía, gobernanza e incidencia en la toma de decisiones de asuntos públicos. Ha formado parte de importantes instituciones como la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP), el Servicio de Administración Tributaria (SAT), la Fundación IDEA y el Grupo de Economistas y Asociados (GEA). Durante los últimos 10 años se desempeñó como coordinadora del programa de Gasto Público y Rendición de Cuentas de México Evalúa.





Haydeé Pérez Garrido (Invitada especial permantente)

Directora Ejecutiva, Fundar

Internacionalista con estudios de posgrado en Derechos Humanos y Democracia por la Facultad Latinoamericana de Ciencias Sociales (FLACSO). Colaboró como investigadora en el Programa Interdisciplinario de Estudios de la Mujer en El Colegio de México (COLMEX). Fue coordinadora de transparencia y rendición de cuentas de Fundar y representante de las organizaciones de la sociedad civil en la Alianza para el Gobierno Abierto (AGA) en México durante dos años. Es autora de diversos artículos y ensayos sobre acceso a la información, rendición de cuentas, participación ciudadana y gobierno abierto. Actualmente es directora ejecutiva de Fundar, Centro de Análisis e Investigación.





Integrantes Gubernamentales



Luis Joaquín Méndez Ruiz Fiscal Estatal

Maestro en Derecho Constitucional y Amparo, por la Universidad América Latina; Licenciado en Derecho y Especialidad en Derecho Penal por la Universidad Univer, cuenta con certificación en el nuevo Sistema de Justicia Penal por parte de la Secretaría Técnica del Consejo Coordinador para la Implementación de Nuevo Sistema de Justicia Penal. Se desempeñó como Fiscal Ejecutivo de Investigación Criminal, también como Director General en Investigación Especializada en la Fiscalía de Jalisco, anteriormente fue asesor jurídico en la Comisaría General de Seguridad Pública de Zapopan.



Juan Bosco Agustín Pacheco Medrano Secretario de Seguridad Pública

Licenciado en Derecho por la Universidad de Guadalajara, con una trayectoria de 20 años en las instituciones policiales, formó parte de la Policía de Guadalajara por 17 años, siendo su último cargo el de Comisario General de la corporación en 2017. Recibió el nombramiento de Comisario de la Policía Vial para luego ocupar la posición de Comisario General de la Secretaría de Seguridad del Estado. Como parte de su formación profesional, destacan diversos cursos y diplomados en temas tácticos y estratégicos, tanto en el país como en el extranjero.



Gustavo Quezada Esparza

Director General del Instituto Jalisciense de Ciencias Forenses

Ingeniero industrial, con experiencia de 21 años en Ciencias Forenses, con Especialidad en Siniestros y Explosivos, Diplomado en Criminalística, Diplomado en Ciencias Forenses, Diplomado en Medicina Legal, Diplomado en Criminología; miembro de la Asociación Internacional de Técnicos e Investigadores en Explosivos por sus siglas en ingles IABTI, Certificado Internacional en Investigación de Explosivos, por dicha Asociación, Jefe de Armamento. Curso avanzado en Artefactos Explosivos y Actividad Terrorista en Río Grande, Puerto Rico en 2010; en Bogotá Colombia 2013; en Doha, Qatar en 2014 y en Burlington, Ontario Canadá en 2016.



Alejandro Plaza Arriola

Director General del Organismo Público Descentralizado denominado Centro de Coordinación, Comando, Control, Comunicaciones y Cómputo del Estado de Jalisco

Titulado como Ingeniero Electrónico por el Instituto Tecnológico de Estudios Superiores de Occidente. Diplomado en Seguridad Institucional, Diplomado en Administración de proyectos, liderazgo y trabajo en equipo y Diplomado en Gobierno electrónico. Dentro del gobierno se ha desempeñado como Director General de Implementación Tecnológica en el Órgano Administrativo Desconcentrado de Servicio de Protección Federal, DF, Director del Archivo Nacional de Sentenciados y Estadística Penitenciaria en el Órgano Administrativo Desconcentrado de Prevención y Readaptación Social. D.F., Director de Informática en el H. Ayuntamiento de Morelia, Director de Informática en el Ayuntamiento de Zapopan y Jefe de Servicios Técnicos Delegación Jalisco en el Centro de Investigación y Seguridad Nacional de la Secretaría de Gobernación.



Concepción Guadalupe Lomelí Delgado

Directora General de Prevención del Delito de la Secretaría de Seguridad

Licenciada en Derecho especialista en prevención del delito y atención de la violencia de género. Se ha desarrollado laboralmente desde diversas corporaciones policiacas como oficial operativo; tales como Tonalá, Tlaquepaque y Guadalajara, donde además se desempeñó como Directora de Vinculación Ciudadana y Prevención Social de la Violencia. Actualmente es Directora General de Prevención del Delito de la Secretaría de Seguridad del Estado, desde donde coordina la implementación de políticas públicas basadas en evidencia para la reducción de la violencia, así como las acciones de esta institución para atender la Alerta de Violencia de Género.





Integrantes Gubernamentales



Agustín de Jesús Rentería Godínez

Secretario Ejecutivo del Consejo Estatal de Seguridad Pública

Licenciado en Derecho por el ITESO. Diplomado en Transparencia y Buen Gobierno, Diplomado en Administración Pública Estatal. Ha laborado desde 1997 en la administración pública tanto a nivel estatal como municipal ocupando diferentes puestos entre los que destacan: Director General de Transparencia en el Municipio de Tlajomulco, Director General del Centro Estatal de Evaluación y Control y Confianza en la Secretaría General de Gobierno, Director Coordinador de la Unidad Estatal de Control y Confianza del Instituto Jalisciense de Ciencias Forenses. Participó en el "Programa de Liderazgo para visitantes internacionales" en el Departamento de Estado del Gobierno de los Estados Unidos de América.



No permanentes

Josué Neftalí de la Torre Parra

Director General de la Industria Jalisciense de Rehabilitación Social

Maestrante en Administración Pública y Licenciado en Derecho por la Universidad de Guadalajara. En la esfera profesional destaca como experto en litigio estratégico y asesor externo; habiéndose desempeñado como Secretario General en el Ayuntamiento de Zapotlanejo, Jalisco. En el sector educativo ha trabajado en la docencia y formación jurídica, así como Secretario Administrativo.



Gerardo Ignacio de la Cruz Tovar

Fiscal Especializado en Combate a la Corrupción

Doctor en Derecho por la Universidad Panamericana, Maestro en Administración de Justicia y Seguridad Pública y Licenciado en Derecho por la Universidad de Guadalajara. Diplomado en Medios Alternos de Solución de Conflictos, Diplomado en Sistema Acusatorio Adversarial y Medios Alternos de Solución de Conflictos. Ha sido Docente en diferentes universidades entre ellas la Universidad Panamericana, Naro University y la Universidad del Valle de México. Se desempeñó como Abogado postulante desde el año 1994.



Ana Isabel Cortés Coronado

Secretaria Ejecutiva del Consejo Ciudadano de Seguridad y Procuración de Justicia

Maestra en Administración Pública por parte de la Universidad del Valle de México, egresada de la Licenciatura en Administración Gubernamental y Políticas Públicas Locales de la Universidad de Guadalajara. Cuenta con Diplomados en Prevención del Abuso Infantil y Sistema Nacional Anticorrupción por parte de la Facultad de Derecho de la CDMX. Ha formado parte de instituciones cómo la Cámara de Comercio de Guadalajara, fue Jefa de Auditoría Financiera en la contraloría ciudadana del Gobierno de Tlajomulco en el 2012, Directora de Atención Ciudadana y Evolución Patrimonial del Instituto Nacional de Estadística y Geografía.



Miguel Ángel López Alba

Secretario Ejecutivo del Consejo Coordinador para la Implementación del Nuevo Sistema de Justicia Penal en el Estado de Jalisco

Abogado egresado de la Universidad de Guadalajara, con Maestría y estudios de Doctorado en Derecho, ha laborado desde 1994 en la administración pública municipal y estatal con diferentes cargos directivos entre ellos Director de lo Contencioso de la Dirección General Jurídica de la Secretaría de Seguridad Pública, Prevención y Readaptación Social del Gobierno del Estado de Jalisco (1998-2000), titular de la Dirección de Profesionalización y Acreditación Policial de la Comisaría de San Pedro Tlaquepaque (2018); es docente certificado por la Secretaría Técnica del Consejo de Coordinación para la Implementación del Nuevo Sistema de Justicia Penal (SETEC), Bloque 1, Derechos Humanos; y es catedrático de la Universidad de Guadalajara.





Coordinación del Consejo



Presidente del Consejo

Ricardo Sánchez Beruben

Coordinador General Estratégico de Seguridad

Maestro en Alta Dirección Pública por la Fundación Ortega y Gasset en colaboración con la Universidad Internacional Menéndez Pelayo, Madrid. Licenciado en Derecho, por la Universidad de Guadalajara. Fue Director de Análisis y Evaluación del Despacho del Gobernador, Director de Estrategias Operativas de la Secretaría de Educación Pública a nivel federal; Asesor en materia legislativa y de seguridad dentro de la Jefatura de la Oficina de la Presidencia de la República.



Secretaria Ejecutiva

Margarita Cristina Sierra Díaz de Rivera Secretaria de Planeación y Participación Ciudadana

Licenciada en Filosofía por la Universidad de Lovaina, y Maestra en Pedagogía por la Universidad Libre de Bruselas; Margarita Sierra es una reconocida activista e impulsora de temas de participación ciudadana, paz y rendición de cuentas. Es fundadora y miembro del Congreso Ciudadano de Jalisco A.C., a su vez, forma parte del Movimiento por la Paz con Justicia y Dignidad: Nodo Jalisco. También ha fungido como directora y socia de la Universidad de Medios Audiovisuales (CAAV).



Consejero permanente

Juan Enrique Ibarra Pedroza Secretario General de Gobierno

Abogado egresado de la Universidad de Guadalajara, con maestría en Derecho Electoral, editorialista y autor de varios libros. Ha sido Director de Apoyo a Instituciones y Organismos Electorales de la Secretaría de Gobernación, diputado Local en Jalisco y Presidente Municipal Interino en el municipio de Guadalajara, además de ser catedrático en la Universidad de Guadalajara.



Consejero permanente

Hugo Luna Vázquez Jefe de Gabinete

Maestro en Administración con especialidad en Innovación por la Universidad de Edimburgo, Escocia; Licenciado en Comercio Internacional por el Instituto Tecnológico de Monterrey. Fue Jefe de la Oficina de Coordinación de Proyectos Estratégicos en el Ayuntamiento de Tlajomulco 2009-2012 y Jefe de Gabinete en el Ayuntamiento de Guadalajara 2015-2018; actualmente es el encargado de gestionar estratégicamente las prioridades del gobierno de Jalisco definidos por el Gobernador ante el resto de las dependencias y organismos que componen el Poder Ejecutivo.





Coordinación del Consejo



Consejero permanente

Juan Partida Morales Secretario de la Hacienda Pública

Contador público por la Universidad de Guadalajara (1993), cuenta con estudios de Maestría en Economía Financiera y de Negocios por la Universidad de Essex en Inglaterra (1995). Dentro de su trayectoria profesional destaca por haber fungido como Encargado de la Hacienda Municipal en la administración 2009-2012 del Ayuntamiento de Tlajomulco de Zúñiga. A su vez, ostentó el cargo de Tesorero durante la administración 2015-2018 del Ayuntamiento de Guadalajara.



Secretaria Técnica de Gobernanza

Mónica Teresita Ballescá Ramírez
Directora General de Planeación y Evaluación Participativa

Doctora en Ciencias Sociales por la Universidad de Guadalajara. Ha realizado estancias de investigación en Brasil, Argentina y Chile. Tiene experiencia docente en el Instituto Tecnológico de EstudiosSuperiores de Occidente (ITESO). Fue corresponsal senior en economía para el servicio en español en México de la agencia inglesa de noticias Reuters. En la Administración Pública se ha desarrollado en el Gobierno del Estado en las áreas de planeación, monitoreo y evaluación de políticas. Es miembro fundador de la Comunidad Mexicana de Gestión Pública para Resultados.



Secretario Técnico de Gabinete

Pedro Tomás Fernández Ordaz Director General de Análisis y Políticas Públicas de la Coordinación General Estratégica de Seguridad

